



OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA 375

Mirador de San Juan celebra, después de 15 años, la llegada del servicio de gas

Gracias al proyecto de gasificación que lidera la Administración Municipal, a la fecha se realiza la instalación del servicio de gas domiciliario en unos 5 barrios del municipio. La meta es llegar a más de 21 sectores en Girón.

Con una inversión de \$300 millones se logró la construcción de redes de gas en el barrio Mirador de San Juan, donde se prevé que en un mes esté activado el servicio. El secretario de vivienda, Juan José Gómez, explicó que “la empresa Gasorienté podrá llegar a muchos más barrios ya que, gracias a la iniciativa del alcalde, se ha logrado eliminar el cobro de las licencias de intervención de espacio público para instalación de redes de servicios públicos”.

Cerca de 1500 familias, del sector destacan esta iniciativa que por más de 15 años esperaron verse realidad ya que le ahorra el pago de un cilindro de gas por \$60 mil a un recibo promedio de 10 mil pesos.

Para una de las habitantes del barrio, Ludibia García Villamizar, “es muy bueno que le pongan el gas al barrio porque uno va ahorrar, porque el gas de pipeta siempre ha sido más caro y pues ya no tengo que preocuparme que el gas se me acabe”. Otro de los residentes del sector, Javier Marín, manifestó que “agradecemos la intervención del alcalde a este barrio y esperamos que salgamos pronto con este proyecto y se pueda legalizar también este barrio”.

Empresas como Gasorienté han creído en el gobierno liderado por John Abiud Ramírez y por ello se han sumado a este proyecto que seguirá dignificando las condiciones de vida de los gironeses.

18 de enero de 2016